

Pas-de-Calais : une écurie automobile 100 % féminine enchaîne les courses dans son kart électrique

Depuis le 8 février, le lycée professionnel Fernand Degrugillier d'Auchel peut compter sur une écurie automobile 100 % féminine pour briller au challenge Green Power.



Manon Denis, élève au lycée professionnel Fernand Degrugillier, au volant de « Fernande ».

Auchel : Ysaline nous fait faire le tour du kart élect... ✕
Par [Robin Rioult \(/tags/620319/robin-rioult\)](#)

🕒 Temps de lecture: 1 min



Journaliste

Publié: 24/09/2024 - 10:15

Partage :



On vous présente « Fernande », une voiture électrique tout droit sortie des ateliers automobiles du lycée professionnel Fernand Degrugillier, à Auchel. Cette dernière est pilotée et entretenue par une équipe d'élèves

100 % féminine. Ces dernières ne sont plus des débutantes : elles ont déjà participé à plusieurs courses : Grande-Synthe, Famars, Liévin, etc.

Consultez l'actualité en vidéo  (/videos)

L'épopée d'une voiture pas comme les autres

Le petit véhicule ne manque pas de particularités : extrêmement silencieuse, facilement pilotable et bien plus puissante qu'elle n'en a l'air. « *Beaucoup de gens pensaient que c'était une caisse à savon, se souvient Michel Dimitri, professeur de maintenance automobile en charge du projet. Lorsqu'ils l'ont vu rouler, ils se sont rendu compte que c'était une voiture de compétition.* »

À LIRE AUSSI

[VIDEO. Des dizaines de ladies ont participé à la soirée « Bridgerton » à Sallaumines \(/222683/article/2024-09-22/video-des-dizaines-de-ladies-ont-participe-la-soiree-bridgerton-sallaumines\)](/222683/article/2024-09-22/video-des-dizaines-de-ladies-ont-participe-la-soiree-bridgerton-sallaumines)

Les compétitions, c'est d'ailleurs le cœur du challenge Green Power dans laquelle s'inscrit Fernande. D'une portée internationale, l'événement vise à pousser les élèves en automobile à s'intéresser aux véhicules électriques et à développer des compétences très recherchées par les entreprises : c'est une vraie situation de terrain. « *Comme toutes les équipes, nous avons reçu un kart électrique en kit, rembobine Michel Dimitri. Nous avons le même moteur, la même batterie. Nous avons le droit de faire tout ce que nous voulons avec le reste.* »

La petite écurie automobile a de quoi faire, car la tâche est extrêmement technique. Il faut entretenir le véhicule, l'améliorer et savoir le réparer sur le tas ~~en cas de crash.~~ « *C'est de l'ingénierie automobile pure. Dans le kit de départ, il y a de quoi faire une voiture qui roule, pas une voiture qui gagne. Tous les détails comptent, et on mesure rapidement le poids de chaque innovation au chrono.* » Et au chrono, Fernande ne cesse de prouver sa valeur. Elle se positionne dans le haut du panier à chaque course organisée par Green Power. « *Toutes les pièces du véhicule ont été réfléchies. Pour gagner, les filles s'intéressent à tout dans les moindres détails.* »



Une véritable écurie automobile s'est formée pour faire vivre le projet : pilotes, mécaniciennes...

Une écurie 100 % féminine

Une performance d'autant plus remarquable que le lycée a décidé de mettre en place une écurie 100 % féminine. « *Nous avons décidé de partir dans cette direction, car on veut casser le dictat qui dit que l'automobile est un métier pour les hommes*, souligne Marie-Suzanne Pouille, la proviseure, qui voit également cette mesure comme une preuve d'excellence. *On aimerait ouvrir le champ des possibles des jeunes Auchelloises, leur montrer que tout est possible lorsqu'on travaille. Le projet a déjà permis à d'anciennes élèves de montrer ce qu'elles savaient faire. La mécanicienne Tiffany Denis, par exemple, a été repérée par Alpine et a passé leur concours avec brio.* »

À LIRE AUSSI

[Cet automne, les fermes du Nord-Pas-de-Calais proposent de nombreuses animations pour les enfants et les plus grands \(/222680/article/2024-09-22/cet-automne-les-fermes-du-nord-pas-de-calais-proposent-de-nombreuses-animations\)](https://www.tendancesandco.fr/222680/article/2024-09-22/cet-automne-les-fermes-du-nord-pas-de-calais-proposent-de-nombreuses-animations)

Auchel : Ysaline nous fait faire le tour du kart élect...

Pour Michel Dimitri, ce projet aura révélé la ténacité de ses élèves. « *Nous avons commencé après les autres équipes. Lorsque le kit est arrivé ici, le 8 février, nous avons dû rattraper un retard colossal. Finalement, je me suis inquiété pour rien, elles ont monté la voiture en deux jours.* » Le professeur attend avec impatience de les voir face à la course prévue à Goodwood, en Angleterre, au salon de l'automobile à Paris, ou encore dans des épreuves intermittentes sur le sol français.



« Fernande » a été sponsorisée par des commerçants et des artisans locaux.

Reste un désir : celui de décrocher des sponsors issus de l'industrie automobile. Pour l'instant, ce sont les commerces locaux qui ont mis la main à la pâte. « *On adorerait monter une seconde équipe* », lance Mélanie Brouwers, professeure d'anglais, bien plus impliquée dans le projet qu'il n'y paraît. De quoi continuer à ouvrir le fameux champ de possibles !

À LIRE AUSSI

[L'émission « L'Amour est dans le pré » sur M6 recherche de nouveaux participants \(/222601/article/2024-09-21/l-emission-l-amour-est-dans-le-pre-sur-m6-recherche-de-nouveaux-participants\)](https://www.tendancesandco.fr/222601/article/2024-09-21/l-emission-l-amour-est-dans-le-pre-sur-m6-recherche-de-nouveaux-participants)

Auchel : Ysaline nous fait faire le tour du kart élect...